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%&%&%& 朝のロコモ体操 再開２回目 1日 %&%&%&
★再スタートして２回目の「ロコモ体操」です。朝の遊びをちょっとだけ早く切
り上げて、みんな教室で元気に体操に臨んでいます。ほんの５分程度の運

動ですが、体の筋をしっかりと伸ばして、体も気持
ちもスッキリしますね。8時20分の始業のチャイムで
音が途切れちゃいましたが、みんな続けてくれまし
たね。「次はかぶらないようにスタートします」と荒木先生も話していました。
週の始まりに取り組む「ロコモ体操」効果はあるはずですよ。

火曜の朝は「朝トク」！！ 頑張って取り組んでます!! 2日
★この週の「朝トク」の様子です。なかなかあゆみ学級の様子が紹介できな
かったので、１組をのぞいたら「節分のお勉強をするところです。鬼のお面の
絵を描きました」と、担任の政谷先生。みんなで鬼
の絵を持って写真を撮りました。とても上手に鬼が
描けていましたよ。３年生や５年生もしっかりとプリ

ント学習や国語の練習問題に取り組んでいましたね。素晴らしい。学年終了
まで２ヶ月を切りました。「朝トク」頑張りましょうね。

★☆★☆★ 体育集会（短縄跳び） 3日 ★☆★☆★
★今日も元気に体育集会に取り組みました。見学者も怪我している子のみ3
人。もう少しで見学者ゼロが達成できそうかな。いつも通りの体操とリズム
跳びをしてから、この日も「二重跳び」に挑戦しました。縄の早回し練習を左
右でしてから、いよいよ挑戦です。引っかかって良
いのは１年生は３回まで、２３年生は２回まで、

４年生以上は１回だけ。さて上手に跳べたかな。二重跳びも練習を重ねれ
ば、前後やあや、ハヤブサなどだってできるようになります。玉小っ子は頑張
り屋さんが多いのできっと上達しますよ。みんな腕を磨いていきましょうね。

◆◇◆◇ ６年生縄跳び指南第３弾 ４日 ◇◆◇◆
■６年生の縄跳び指南も１、２年生に続いて３回目。今回は３年生へ色
々な技を指南しました。１時間目は２組。穏やかで気持ちのよい校庭で２
組の３、６年生が頑張りましたね。５時間目は１組。風が強く体育館と体育

館南口前に場所を変更。ちょっと狭い感じでしたが
１組も頑張りました。低学年の子ども達より跳ぶの
が上手な子が多いので指南する６年生も少しは楽だったかな。でも、難し
い技を見せるのはちょっとプレッシャーだったかな。６年生達はいい顔をして
活動に臨んでくれていましたね。素晴らしい。
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全校朝礼「節分＆家でする大事なこと」 5日
★今回は表彰もあるので、校庭で全校朝礼を行いました。元気に挨拶をして、校歌の１番を小さな
声で唱ってから、校長先生の話をしました。話の後に、読書感想画コンクールと県三種チャレンジのプ
ラチナ記録者の表彰をしました。最後に、６年生の今多さんの「風の谷のナウシカ」のピアノ伴奏（録
音）を聞きながら玄関に戻りました。
■２月になりました。残りの２ヶ月弱、精一杯頑張って欲しいです。

■１つ目、さて２月２日は何の日だったでしょうか。124年ぶりにこの日が節分で
したね。３日の給食には、けんちん汁、イワシの照り焼きがでましたね。美味しかっ
たですね。あと、豆も出ました。節分と言えば、そう、「豆まき」です。お家でも「豆ま
き」しましたか？豆をまく理由は、「邪気除け」と言って、昔から伝わることで、季節の

変わり目には鬼が現れるので、それを追い払うために行う行事なのです。だから「福は内、鬼は外」と
言いながら豆まきをするんですね。豆はまきっぱなしですか。そう、歳の数の豆をて食べると、この一
年元気な体でいられると言われています。みんなは年の数食べましたか、校長先生もちゃんと食べま
したよ。とってもたくさん。豆まきの他にも、「柊鰯（ひいらぎいわし：イワシを刺したヒイラギの枝）」を玄
関先につるしたり、幸運を招くと言われている「恵方巻（えほうまき）」というお寿司
を食べたりもします。恵方巻きを食べる時にはよい方角を向くのだそうですね。南
南東を向いたかな。では、節分の次の日の２月３日は、「立春」と言います。暦(こ
よみ)では、もう春になるのですね。まだ寒いけど「春」なんです。「暦」は昔から続
いている日本文化の1つなんですね。

■さて２つ目の話。３学期も中盤となって、今皆さんに考えて欲しいことです。「小
学生の自分にとって大事なことは何ですか」と言うことです。家での生活で、テレビや
ゲームの時間が長くなっていませんか。自主勉強や宿題、本を読む時間などはどう
ですか。もうまとめの時期です。3月の終わりになって「～～をやっておけば良かった
なあ。」と後悔しないように、進級や卒業までの残りの間、家で過ごす時に何をしたら

よいのか、しっかり考えて下さいね。何が自分にとって大事なのかを考えて、実行に移しましょう。そう
すれば、次の学年や中学にしっかりとつながるはずですよ。後悔だけはしないようにしましょうね。まだ
間に合いますよ。
■今日は、節分と家で行う大事なことの話をしました。寒くてもしっかりと聞けましたね。素晴らしい。

■◇□ 新入学児童保護者説明会 5日 □◆■
◆来年度４月に入学する児童の保護者の皆さんを対象に入学説明会を行
いました。校長の挨拶から始まって、入学に備えての心構えや準備する物品
等、健康管理のこと、給食費の納入のこと、永井ＰＴＡ会長さんからはＰＴＡ
組織と活動概要、小島環境生活副委員長さんからは旗振りの協力依頼、岩
崎交通指導員さんから旗振りの仕方の説明。その他、玉ステ、入学式、児童
調査票、楽メなど盛りだくさんな内容を一気に行いました。最後までしっかりと聞いて下さりありがと
うございました。４月からどうぞよろしくお願いします。

こうちょうのひとりごと
■前号でお知らせしたとおり「麦踏み」体験を見に行ってきました。土日で上陽
小だけで100人以上の申込があったと聞いてびっくり。昔ながらの人力での「麦
踏み」をしてみたい人はたくさんいるのですね。小さな子からおじいさんおばあ
さんまでたくさん来ていましたよ。画像は土曜日の様子です。その日のお昼のＮ
ＨＫニュースで放映されたそうですね。玉小の子達は行ったかな。


